



Mi Universidad

Control de lectura primer parcial

David García Caballero

Parcial I

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de Septiembre del 2023.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Breve Introducción a la Antropología Moderna

La antropología estudia a la humanidad, sus sociedades del presente y del pasado, así como las diversas culturas y formas de organizarse e interacción social, ha creado.

Conoce y analiza la diversidad étnica, los procesos de continuidad y cambio sociocultural, las formas de organización social y, en general, todas las expresiones de la variabilidad humana.

Incursiona en el conocimiento del proceso de hominización y, en ese marco, analiza la coadaptación del Homo sapiens sapiens con otras especies animales y su relación con el medio ambiente y sus avances. Es una disciplina que cuenta con diferentes campos de conocimiento o áreas de especialización que se han venido desarrollando durante más de un siglo. En este periodo se ha caracterizado por estar en continuo debate y generación de nuevos conocimientos, lo que le ha permitido abandonar al entendimiento y comprensión de las sociedades humanas, tanto del presente como del pasado. Entendido este tiempo, también se ha desarrollado un amplio bagaje teórico y metodológico, gracias al cual se ha distinguido de otras ciencias sociales y naturales.

La antropología ha tenido un importante desarrollo a lo largo de los siglos XX y XXI. Desde su consolidación, se interesó por conocer a las personas (culturas) y su interacción entre el hombre y el medio ambiente. A lo largo de este tiempo, se ha nutrido del trabajo empírico obteniendo durante estancias prolongadas en pueblos y comunidades diferentes a la sociedad y cultura del investigador, o bien, en el matizoso trabajo de reconstrucción arqueológica a partir de los restos materiales dejados por las culturas y civilizaciones.

David García Caballero

Importancia de la antropología social en la carrera de medicina

La antropología en la medicina es importantísimo por que nosotros no podemos de perder ese abito tan malo que os perdes la humanidad porque nosotros no podemos dejar que la cultura nos lleve a perjudicar en tus decisiones por lo que nosotros tenemos que apoyar a los pacientes pudiendo ya que si nos perdió la fe en nosotros como médicos.

Nosotros los médicos somos muy inmoralizados en el aspecto cultural, todos estos conceptos son importantes para que nosotros nos tengamos fe, nos tengamos confianza la verdad los momentos importantes o difíciles.

La cultura del paciente es esencial e importante por que no siempre que hablan con un doctor hablan con un amigo, al que que pueden tener una confianza por que no se hablamos de una amistad o de salir, hablamos de una "vida" por eso lo que os antropología nos define como un doctor y que más como persona por esto tenemos que tener en cuenta por que al hecho de saber por que tenemos que poner por encima esto. Nosotros somos un apoyo moral, nosotros tenemos algo que ellos no el conocimiento para poder apoyar a la salud y prolongarla su vida, avocas nosotros como doctores pensamos que damos a salvar vidas (eso es imposible prolongarlos 500% más no lo salvaremos). Por eso hay que tener la cabecera 100%.

Fin y poder adaptarnos a lo que el paciente sea creador por ejemplo: Dios, atra, Dios del agua, Buda, etc. nosotros no nos debemos de importar lo que ellos crean nosotros debemos de adaptarnos y hacer que nos importe lo que ellos crean.

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: Historia y Teoría

La presión sobre el paciente aumenta con la Primera Guerra Mundial (1914-18), producida por la crisis de la creencias. En Austria y Alemania, filósofo y médico aplican la antropología filosófica a la medicina. Su antropología médica. Fruto de una crisis en las ciencias, queda siempre siempre rotaida a ello. En sus Investigaciones lógicas (1900-01), el lógico, matemático y filósofo Edmund Husserl (1859-1938).

En este contexto de Pedro Lain Entralgo (1908-2001) el examen de su antropología médica constituye un homenaje digno de sus labores científicas y hasta necesario para la comprensión de su pensamiento.

Entre las cuatro disciplinas que ha cultivado con asiduidad - Antropología filosófica,

Lain concibió la antropología médica como el conocimiento Scheler, Laddo y rectamente Lain absorbió por el mundo individual.

La contribución de los autores mencionados son muy contribuyentes sobre la antropología y sobre la filosofía por cada los aportes hasta ahora sabemos que ellos nos aportan y nos formaron como una sociedad conjuntiva y que somos uno mismo y apoyarnos y al pergeño.

Gracias por los aportes de ellos sabemos que la contribución de ellos se dio sabemos que la antropología es saber respetar. A su vez, su colegio y más que nada su aporte fue la antropología, sabemos y respetuoso todo lo aportado así la antropología.

Carta de Esculapio a su hijo. ~o~o~o~o~o~o~o

Esto es mi resumen del cuento de Esculapio: En este cuento se piensa miles de cosas, una de ellas sino la más importante es el gran consejo que dan su papá a el oso es lo más valioso y lo más acomodado que uno pueda recibir como hijo el cual es ¿Por qué medicina? ¿Seguro que eso? ¿Sabes lo que sufre un médico? ¿Estás seguro de usar las posibilidades al máximo?, esas preguntas fueron de suma la verdad acá también demostró el amor de un padre a un hijo, estos pensamientos que surgen al ver que no todo lo que brilla es oro (oro), la forma de pensar no es igual que la tuya que la mía, esto pongo en perspectiva muy grande a los asuntos, políticos interpersonales, culturales, etc.

Estas cosas son las que verdaderamente uno se pone a pensar por que no se, ¿valdrá la pena? esa pregunta yo como estudiante me pongo a pensar día a día porque no solamente es ello o esto, por que al momento de pasar o sufrir y cumpla una que cuenta perspectiva. También te enseña a ver lo que es estar modificado, no es algo muy conocido (conocido) o sencillo para saber que puedes perder hasta la humanidad ya es algo de que hablar y es algo de que tratar. A mí en lo personal no me afecta, no es algo que yo no pueda pensar seriamente y la verdad es que hoy en estos momentos si lo hago.

Al saber que nos podemos enfrentar a verdades, retos de la vida como enfrentarnos a la gente, su vida, su cultura, sus creencias,

1- SalcedoGómez,M.,&Platas-Neri,D.A.(2020).Breveintroducciónalaantropología cognitiva. Inventio, 16(39). <https://doi.org/10.30973/inventio/2020.16.39/2>

2- QuertsMéndez,O.,OrozcoHechavarria,O.,MontoyaRivera,J.,BeltránMoret,M., & Caballero Herrera, M. Y. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7021–7030. cript=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

3- Medicina,A.,&Laín,P.(2008).Palabrasclave.ArsMedica.RevistadeHumanidades, 2, 190–205. http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Enatalgo._Historia_y_teoria.pdf

4- carta de esculapio a su hijo . (n.d.). Resumenes Medicina. Retrieved September 8, 2023, from <https://medicsummary.blogspot.com/2016/09/carta-de-esculapio-su-hijo.html>

Muchas gracias por la preocupación Doc.